

Morena arrancó digitalmente sus campañas en sonora

Escrito por Comunicado

Sábado 20 de Abril de 2024 14:37

HERMOSILLO, Son., 20 de abril de 2024. - Morena en Sonora realizó su “gran arranque digital de campaña” en la entidad, presentando oficialmente a sus candidatos y candidatas que buscarán votos por la coalición “Sigamos haciendo historia en Sonora”.

Durante la transmisión en vivo, presentó a todos los candidatos y candidatas a Senadores, Diputados Federales, Diputados Locales y Presidentes Municipales, quienes expusieron sus propuestas y compromisos con Sonora, su voluntad de trabajar “y dar continuidad de la cuarta transformación”.

Fueron diversos los perfiles y Morena dijo que eso representa el compromiso con la inclusión y la representación equitativa de todos los sectores de la sociedad.

La campaña “Sonora es Guinda” busca que el 2 de junio Sonora “se pinte de guinda” para seguir, dijo el partido, promoviendo los valores de justicia, equidad y bienestar social, además de seguir impulsando políticas públicas que garanticen un futuro próspero y digno para Sonora.